



IN KÜRZE

KANUSLALOM

Grunwald überrascht alle Favoriten

MARKKLEEBERG/MZ - Die Talente des Böllberger SV haben bei den deutschen Jugend- und Junioren-Meisterschaften am vergangenen Wochenende auf dem anspruchsvollen Kanal in Markkleeberg einen kompletten Medaillensatz und zudem Platz vier in der Vereinswertung hinter den Bundesleistungszentrum Leipzig und den zwei Augsburger Vereinen erkämpft. Paul Grunwald schlug im Kajak-Wettbewerb der Junioren überraschend alle Favoriten aus Bayern. Zusammen mit David und John Franke gab es zudem noch Silber mit der Mannschaft 3 x K 1. Paul Pollack und Mark Harlak fuhren in ihrem C 2 furchtlos, kaltschnäuzig und mutig den Wildwasserparcours herunter und wurden dafür mit Bronze in der Jugend-Konkurrenz belohnt.